

Weihnachtstrucker

„Alle Jahre wieder“ beteiligte sich die Staatliche Realschule bei Neustadt wieder an der Weihnachtstruckeraktion.

Auch in diesem Jahr wurden die Päckchen mit lebensnotwendigen Sachen wie Reis, Speiseöl, Mehl und vielen weiteren Sachen von unseren Klassen bestückt und liebe voll verpackt.

Die Hilfspakete gehen an notleidende Menschen in Südosteuropa und seit der Corona-Pandemie auch an hilfsbedürftige Menschen in Deutschland. Jahr für Jahr setzen wir damit ein Zeichen der Solidarität, Nächstenliebe und der Hoffnung.

